

CLUBES

Daimler invertirá 41,5 millones en el Stuttgart de la Bundesliga

El grupo automovilístico Daimler se hará con el 11,75% de la filial del club, que era de los pocos en Alemania que mantenía su condición de entidad social.

Palco23
21 abr 2017 - 11:41

Un nuevo equipo de la Bundesliga ha salido en busca de capital. El VfB Stuttgart, de los pocos que aún mantenía su condición de club social, ha aprobado la escisión del equipo de fútbol a una mercantil y ya ha conseguido sus primeros apoyos. El grupo automovilístico Daimler se hará con el 11,75% del capital a cambio de inyectar 41,5 millones de euros, lo que valora el 100% en más de 350 millones de euros.

La entidad deportiva ha calificado al dueño de Mercedes-Benz como “socio estratégico” que les acerca a su objetivo de obtener 100 millones de euros por un máximo del 24,9% de las acciones. El equipo milita en la Bundesliga 2 y, pese a que es líder, el acuerdo contempla que si no asciende se limitará la inversión a 10,5 millones de euros por un 5% del capital. En este sentido, cabe recordar que la Bundesliga no permite que un inversor ajeno a los socios de los clubes pueda tener más del 49%.

La dirección considera que la inyección de recursos también permitirá dar un impulso a la generación de ingresos por patrocinio y televisión, ya que podrán confeccionar una mejor plantilla. “Creemos que este compromiso y la expansión de nuestra larga asociación es la base para un futuro exitoso para VfB”, ha enfatizado Wolfgang Dietrich, presidente del Stuttgart 1893 eV.

Por su parte, Dieter Zetsche, presidente de Daimler AG, ha defendido esta inversión porque la compañía automovilística “está estrechamente vinculada al VfB desde hace más de 100 años. Estamos convencidos de que la nueva dirección del club, jugadores y aficionados permitirá que podamos celebrar un gran éxito deportivo de nuevo”.